



NOTA DE PRENSA

## **CÁRITAS ZARAGOZA INAUGURA LA EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA “PALESTINA, ESPERANZA DE PAZ”**

- **Un testimonio visual colectivo realizado por jóvenes voluntarios y voluntarias procedentes de diferentes Cáritas de España durante su estancia en Palestina, acogidos por familias cristianas palestinas.**
- **Puede visitarse del 19 de noviembre al 3 de diciembre en el Centro Joaquín Roncal en Zaragoza.**

**Zaragoza, 18 de noviembre de 2021.-** Cáritas Diocesana de Zaragoza inaugura, mañana viernes 19 de noviembre a las 11:30 la **exposición “Palestina, Esperanza de Paz”** en el Centro Joaquín Roncal (San Braulio, 3, Zaragoza). En la inauguración oficial, de carácter institucional y con aforo reducido, acompañarán al director de Cáritas el vicario general de la diócesis, una de las jóvenes que estuvo en Palestina como voluntaria, así como un representante de Casa Palestina en Aragón. Asistirán invitados procedentes de las principales instituciones, así como entidades colaboradoras.

### **EXPOSICIÓN EN ZARAGOZA: PALESTINA, ESPERANZA DE PAZ**

**Cáritas Diocesana de Zaragoza tiene una larga trayectoria de cooperación con Cáritas Jerusalem**, que se traduce, por un lado, en el apoyo a proyectos- junto con Cáritas Española y Cáritas Jerusalem- agroecológicos, de derechos humanos, de protección con población de Cisjordania; por otro, en un apoyo al Colegio de Ntra. Sra. del Pilar en Jerusalén Este. Además, se desarrollan acciones de sensibilización en Aragón, en ocasiones como parte de la **Iniciativa Confederal por la Paz (IPP)** y en otras junto a las Hermanas Canonisas del Santo Sepulcro o con los equipos de Cáritas. Todo ello en la línea que expresa el **documento de la Iglesia Palestina Kairos**.

Desde 2013, la **Confederación de Cáritas Española y Cáritas Jerusalén organizan un campo de trabajo para jóvenes en una parroquia de Beit Jala en los alrededores de Belén**. Los jóvenes que participan conviven en casa de palestinos cristianos de la parroquia y comparten la vida de jóvenes palestinos. A lo largo de este tiempo se han generado muchos documentos o testimonios sobre este encuentro que se da cada verano en Cisjordania. **Varios de esos testimonios son fotografías de los propios jóvenes: la IPP las recogió y junto a los jóvenes ordenó y seleccionó el material que conforma esta exposición “Palestina, Esperanza de Paz”**.

La exposición puede visitarse en **Zaragoza desde el 19 de noviembre hasta el 3 de diciembre en el centro Joaquín Roncal (San Braulio, 3) en el siguiente horario:**

**LUNES A VIERNES DE 17h-20h  
SÁBADOS 11-13,30h/ 17-20h**

Además de ello, el día **30 de noviembre, a las 18,30 horas en el salón de actos del mismo centro Joaquín Roncal**, se emitirá el **documental producido por Cáritas Española y Cáritas Jerusalén, “El invierno en pausa”**, con una mesa redonda posterior.

Adjuntamos tríptico informativo de la exposición.

Para más información y/o concertar entrevistas, contactar con:

María Eugenia Gallizo 976 29 47 30 / 618 574 303 / [comunicacion@caritas-zaragoza.es](mailto:comunicacion@caritas-zaragoza.es)

*(De 11 a 11:30 se atenderá a los medios para realizar entrevistas, grabaciones, etc., pudiendo asistir al acto completo para su grabación).*